

Regierungsratsbeschluss

vom 13. Januar 2015

Nr. 2015/35

Bundesbeschluss über die zweite Etappe der Strommarktöffnung Schreiben an das Bundesamt für Energie (BFE), Bern

1. Erwägungen

Mit Schreiben vom 8. Oktober 2014 gelangte die Vorsteherin des Departementes für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation (UVEK) an die Kantonsregierungen und ersuchte um eine Stellungnahme zum Bundesbeschluss über die zweite Etappe der Strommarktöffnung.

2. Beschluss

Auf Antrag des Volkswirtschaftsdepartementes wird die Stellungnahme an das Bundesamt für Energie (BFE) zum Bundesbeschluss über die zweite Etappe der Strommarktöffnung beschlossen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Beilagen

Schreiben an das Bundesamt für Energie (BFE) vom 13. Januar 2015

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement (2; GK-Nr. 2014-3548)
Amt für Wirtschaft und Arbeit (2)
Amt für Wirtschaft und Arbeit, Energiefachstelle
Ratsleitung (8)
Medien (jae)